

Unsere Schwerpunkte

Thoraxchirurgie

Die Klinik führt alle modernen und etablierten Operationsmethoden der Lungenchirurgie, der Mittelfellchirurgie (Mediastinalchirurgie) und der Rippenfellchirurgie mit therapeutischem und diagnostischem Ansatz durch.

Als Operationsmethoden bieten wir insbesondere minimal invasive Verfahren an (sogenannte videoassistierte Thorakoskopien). Aufgrund der Struktur unserer Klinik, die eine integrierte herz- und thoraxchirurgische Versorgung bietet, sind wir ebenso in der Lage, ausgedehnte operative Tumorentfernungen unter Zuhilfenahme der Herz-Lungen-Maschine durchzuführen, die in Kliniken ohne diese Technologie nicht durchzuführen sind. Vor allem Patienten mit fortgeschrittenen Krebserkrankungen profitieren von diesem Angebot.

Außerdem arbeiten wir eng mit den weiteren Kliniken im Bergmannsheil bei bestimmten Krankheitsbildern zusammen; dazu zählen die Pneumologie (Lungenkrebs und alle weiteren Diagnosen), die Neurologie (Entfernung des Thymus durch eine Thymektomie bei Myasthenia gravis) und die Gastroenterologie (pulmonale Metastasenchirurgie).

In enger Kooperation mit der Klinik für plastische Chirurgie führen wir auch Resektionen an der Thoraxwand durch (bei Infiltrationen des Lungengewebes oder Beteiligung der Organe des Mittelfellraumes). Alle in unserer Klinik behandelten Tumorpatienten werden in einer wöchentlichen interdisziplinären Tumorkonferenz besprochen. Gemeinsam mit Pneumologen, Onkologen und Strahlentherapeuten legen wir für jeden Patienten ein individuelles Therapiekonzept fest.